

松井知事は 森友学園認可の責任をとれ!

真夏日を思わせる五月
一九日、「松井知事は、
森友認可の責任をとれ!
戦争する国づくりNO!
戦争する人づくりNO!
共謀罪はいらない!」

「平成の大疑獄、森友問
題をうやむやのままに終
わらせるな!」という
「府庁前昼休みアクショ
ン」に参加しました。呼
びかけたのは大阪総が
かり行動実行委員会。

まず大阪城公園世界連
邦平和像前で短い集会を
行い、その後府庁前に移
動しました。二五〇人で

府庁を取り囲みウエーブ
を行いました。失敗しが
ちなウエーブですが司会
者の誘導のおかげで、な
かなかうまくできました。

森友学園認可に至る過
程は疑惑だらけです。

二〇一二年、借入金があ
った森友学園でも小学
校を設置できるように規
制緩和したのは松井知事
自身です。この規制緩和
がなければ森友学園が小
学校を建てることは不可
能でした。森友学園認可
の道筋をつけたのが松井
知事である以上、これを



うやむやにすることはで
きません。森友学園の問
題は、国有地をタダ同然
で譲渡したことだけでな
く、国のために命を捧げ
る人間を作る学校を創設
しようとしたことです。

戦争する国づくりを急
ぐ安倍首相にすり寄る松



井知事の責任をこれから
も追及していきましょう!
(写真は、おおさか総が
かり行動実行委員会の F
acebook から)

アート・アド分会

長澤民衣

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう!